
【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

１ 萬谷 竹彦

１ 令和６年度予算について
（１）新年度予算に込めた市長の想いとポイント

２ 市川市政のこれまでの歩みと、これからの展望について
（１）これまでの歩みを振り返って

（２）市長はどうされるのかを含め、これからの展望

１



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

２ 森戸 芳史

１ 光市の積み残した課題について市長に問う
（１）新年度予算では人件費等の歳出の増加や市債が増

加しており、今後の財政運営の厳しさが予測され
る。多くの大規模事業が残されている現状を踏ま
え財政の見通しをお示し下さい。

（２）公共施設の統廃合はなぜ進まないのか。
（３）光駅拠点整備事業について基本計画を見直すとの

ことだが、拠点整備はいつ着手しいつ完成するの
か。市内３駅のバリアフリー化はどうするのか。

（４）中国ＪＲバスの代替えは減便でのスタートとなる
が、十分と考えているのか。また将来にわたって
確保が出来るのか。

（５）生活弱者に対する取り組みが、近年あまり見られ
ないが、どのように進んだのか。

２ 市民の皆様からの切実な要望
（１）緊急浚渫推進事業債を活用した市内小河川の浚渫

のこれまでの成果と今後の展開をお示し下さい。
（２）周防工業団地の調整池浚渫の進捗状況をお示し下

さい。
（３）市道岩狩線の交差点改良の進捗状況をお示し下さ

い。
（４）島田５丁目の下水道整備の進捗状況をお示し下さ

い。
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【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

３ 田中 陽三

１ 令和６年度予算について
（１）新市誕生20周年、令和６年度予算で目指す姿
（２）賑わいづくり、観光シティプロモーションの取組
（３）充実した子育て支援と目指す姿

２ 公共施設・公共用地の活用について
（１）旧光総合病院跡地
（２）小中学校、みたらい保育園の跡地・跡施設
（３）パブリックスペース活用に向けた市の取組
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【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

４ 大田 敏司

１ 平成30年７月豪雨に於ける本市の大災害の報告につい
て、又、今後について

（１）平成30年７月豪雨に於ける本市の大災害の報告に
ついて

（２）新庁舎建て替えについて
（３）合併特例債の使い道について

２ 「ひかり学園」について
（１）「やまと学園」について
（２）スクールバスの運行について

４



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

５ 仲小路 悦男

１ 光市地域防災計画における震災対策について
（１）地震による被害等の想定

ア 建物被害の想定方法
イ 生活支障の想定方法
ウ 避難者数の推移の想定方法

（２）防災思想の普及啓発の実施状況
ア 市職員に対する教育
イ 防災アセスメント
ウ 火災予防対策

（３）避難及び応急対策について
ア 避難所への経路及び誘導
イ 災害時応援協定等の締結状況

２ 障害者差別解消法における合理的配慮への対応について
（１）光市の対応について

ア 市職員の理解促進
イ 障害者からの意思の表明と実施状況

（２）事業者の対応について
ア 障害者への理解促進
イ 事業者への研修等
ウ 相談窓口について

３ ＬＧＢＴ理解増進法への対応について
（１）理解の増進に関する施策
（２）相談体制の整備
（３）同性パートナーシップ制度

５



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

６ 中村 譲

１ 持続可能で利便性の高い公共交通ネットワークの構築

について
（１）バス路線の確保維持対策について
（２）公共交通事業者の担い手確保対策について
（３）高齢者バス・タクシー運賃助成事業について

２ 光市の小中学校の今後について
（１）やまと学園の新設に向けた小学校の再編について
（２）浅江中学校の移転について

３ 新市誕生20周年記念事業について
（１）記念式典について
（２）にぎわいイベントについて

（３）消防団操法大会について

６



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

７ 小林 隆司

１ より魅力的な組織体制の実現に向けて
（１）機構改革の振り返りと今後の展望
（２）機構改革に伴う取組と変化

ア 組織文化の醸成
イ 職員のモチベーション向上
ウ 職員の働き方改革

（３）職員採用試験の実施状況と近隣市町との比較
（４）平均職員給与額および初任給の状況と全国・近隣

市町との比較
（５）女性活躍推進にむけた取組

ア 女性管理職の割合
イ 女性職員の活躍に関する状況把握と課題分析を

ふまえた取組

２ きめ細やかな中小企業支援
（１）中小企業・小規模事業者を取り巻く課題と支援
（２）円滑な価格転嫁の促進にむけた取組

７



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

８ 仲山 哲男

１ 上関町における使用済み核燃料中間貯蔵施設設置に向
けた動きについて

（１）12月議会以降の動きについて
（２）現在の状況をどのように考えているか
（３）30ｋｍ圏内の自治体としての意思表示の必要性

２ 市民と共に守ろう！持続可能でもっと便利な地域公共
交通をめざして

（１）利用促進、利便性向上、維持確保への取組み
（２）維持可能な公共交通のために

３ よそ事ではない、能登半島地震災害
（１）情報収集、状況把握について
（２）職員派遣等の支援について
（３）現地で起きていることをどう受け止めているか

８



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

９ 西﨑 孝一

１ 大和小学校のスクールバスについて
（１）鮎帰ルートが消えた理由は
（２）将来にわたりバスの確保は出来るのか

２ ヤングケアラー問題について
（１）光市には、ヤングケアラー問題は存在しないのか
（２）光市におけるヤングケアラー啓発行事の取組み状

況について
（３）スクールソーシャルワーカーの配置について

３ 光丘高校用地交換協議について
（１）協議の進捗状況について
（２）差額は、いくらになるか
（３）浅江中学校移設に向けての校舎整備事業について

４ まほろばの民間譲渡について
（１）今後の売却手続きについて
（２）現在いる職員の処遇について
（３）退職する職員について（人数と退職金）
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【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

10 田邉 学

１ 上関町の中間貯蔵施設の建設計画について
（１）光市にかかるリスクについて
（２）今後の光市としての対応について

２ 光市高齢者保健福祉計画及び第９期介護保険事業計画
について

（１）第９期介護保険料について

（２）第９期介護保険料及び利用料の軽減策について
（３）光市の訪問介護事業の実態について
（４）光市の人手不足が深刻な訪問介護サービスの影響

について

３ 光市の市営住宅について
（１）光市の市営住宅の老朽化している施設の現状につ

いて
（２）今後の住宅補修の計画と管理について
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【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

11 西村 慎太郎

１ ＤＸ・デジタル化の新年度取組について
（１）ＲＰＡの導入で見込む効果は
（２）公開型ＧＩＳの導入
（３）ノーコードツール導入事業
（４）デジタル化推進支援事業

ア これまでの取組状況
イ 今後について

２ 遊休財産の処分促進について
（１）市有地処分に係る媒介制度の導入について
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【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

12 早稲田 真弓

１ 消防力の維持と体制強化に向けて
（１）消防力の維持について

ア 消防団の現状と活動
イ 団員定数減の経緯とその影響は

（２）消防力の体制強化に向けて
ア 消防団活動支援システムとは
（ア）導入の経緯
（イ）導入の効果
イ 今後の課題

２ 水道事業の太陽光発電設備設置事業について
（１）経緯と背景
（２）事業内容とスケジュールについて
（３）期待される効果

３ 本市の文化財について
（１）文化財の定義と光市の文化財
（２）文化財の保護・管理及び活用
（３）新しい取り組みについて

４ 伊藤博文公遺徳継承事業について
（１）新市誕生20周年に向けて
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